

Betreff:

**Wie gut ist die Pflegebranche in Braunschweig aufgestellt?**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

22.02.2019

Beratungsfolge:

Ausschuss für Soziales und Gesundheit (zur Beantwortung)

07.03.2019

Status

Ö

**Sachverhalt:**

Bedingt durch den demographischen Wandel wird auch die Bevölkerung in Braunschweig immer älter. Die meisten Bürgerinnen und Bürger wollen dabei möglichst lange in ihrem vertrauten Umfeld bleiben, benötigen dabei aber zumindest zeitweise die Unterstützung durch einen ambulanten Pflegedienst. Eine Unterbringung in einem Pflege- oder Altenheim wird in der Regel nur für stark pflegebedürftige Menschen angestrebt.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

1. Wie haben sich die Anzahl und Auslastung der Pflegeheime in den vergangenen Jahren in Braunschweig entwickelt?
2. Gibt es bekannte Untersuchungen oder Bewertungen zur Qualität in den Braunschweiger Pflegeheimen und wie schneiden diese ab?
3. Zeichnet sich angesichts der offenbar stockenden Verhandlungen zwischen den ambulanten Pflegediensten und den Kostenträgern ein personeller Einschnitt in der ambulanten Pflege auch in Braunschweig ab?

Gez. Annette Schütze

**Anlagen:** keine